

Macramé

# HANDMADE HAIRBAND

## KIT MACRAMÉ

Bandeau Pour Cheveux Fait Main

BEGINNER LEVEL

1



Fold the 4 x 350cm cords in half to create 8 strands.

Plie les 4 cordons de 350 cm en deux pour obtenir 8 brins.

2



Leave 3cm of space from the fold, then start weaving 3 square knots.

Laisse un espace de 3 cm à partir du pli, puis commence à tresser 3 noeuds plats.

3



Under the square knots, use the double half hitch knots to loop the working cords onto the left cord.

Sous les noeuds plats, utilise des noeuds demi-clés doubles pour enruler les cordons de travail autour du cordon de gauche.

4



Repeat step 2, using the double half hitch knots to loop the working cords onto the right cord.

Répète l'étape 2 en utilisant des noeuds demi-clés doubles pour enruler les cordons de travail autour du cordon de droite.



**5**

Use the second cords from the left and right sides to weave another set of square knots.

Utilise les deuxièmes cordons à partir de la gauche et de la droite pour tresser un autre ensemble de nœuds plats.

**6**

Same as step 2, using the double half hitch knots to loop the working cords onto the left cord.

Comme à l'étape 2, utilise des nœuds demi-clés doubles pour enrouler les cordons de travail autour du cordon de gauche.

**7**

Same as step 3, using the double half hitch knots to loop the working cords onto the right cord.

Comme à l'étape 3, utilise des nœuds demi-clés doubles pour enrouler les cordons de travail autour du cordon de droite.

**8**

Repeat 8 times.

Répète 8 fois.

**9**

Repeat step 1 to weave 3 more square knots, completing the main body.

Répète l'étape 1 pour tresser 3 nœuds plats supplémentaires, ce qui complètera le corps principal.

**10**

This completes the body of the headband.

Cela complète le corps du bandeau.

11



Use hot glue to attach the finished piece symmetrically to the headband.

Utilise de la colle chaude pour fixer la pièce finie de manière symétrique sur le bandeau.

12



Then trim any excess cords.

Puis coupe les cordons excédentaires.

13



This part of the video shows a sliding knot technique designed to cover all the loose cords at the ends. You could also wrap the cord and hot glue it in place.

Cette partie de la vidéo montre une technique de nœud coulissant conçue pour couvrir tous les cordons lâches aux extrémités. Vous pouvez aussi enrouler le cordon et le fixer avec de la colle chaude.

14



So we're done with a headband.

Voilà, nous avons terminé le bandeau.